
V o r r e d e .

Hiermit übergebe ich, wie ich im sechsten Theile meines Vaterländischen Jugendfreudes versprochen habe, der lieben Jugend neue sechs Theile unter dem Titel: Vaterländische Unterhaltungen für die Jugend Österreichs. Darf ich nach der ausgezeichnet guten Aufnahme meines ersten Werkes schließen, so hat man meinen Plan gebilliget, für welchen auch das Urtheil verehrter Sachkenner spricht.

Das verflossene und auch dieses Jahr sind so reich an großen, unerwarteten Ereignissen und Thatsachen, sie stellen den herrlichen Beweis dar, daß ein gerechter Monarch, der sein Volk liebt, der von der Tapferkeit seiner Heere, von